

ACTA N° 01-2021 SESIÓN ORDINARIA

En la Parroquia Santa María del Toachi, Provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas a los cuatro días del mes de enero del dos mil veinte y uno, siendo las 10h00, se procede a la sesión ordinaria del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Santa María del Toachi. Presidida por el Ing. Javier Masapanta, Presidente, actúa en calidad de Secretaria la Ing. Wendy Zambrano.

PRESIDENTE: Saluda y agradece la presencia de los compañeros vocales. Señorita secretaria proceda a constatar el quórum respectivo.

SECRETARIA: Buenos días compañeros procedo a firmar la asistencia y constatar el quórum correspondiente. Sr. Miguel Plaza, presente; Sr. Gonzalo Iza, presente; Ing. Paola Puco, presente; Sr. Juan Palate, presente. Señor Presidente contamos con el quórum reglamentario para dar inicio a la presente sesión.

PRESIDENTE: Existiendo el quórum reglamentario, declaro instalada la presente sesión ordinaria. Señorita secretaria proceda a dar lectura a la convocatoria.

SECRETARIA: De acuerdo al artículo 316 y 318, y en concordancia del artículo 70 literal c) del COOTAD; tengo a bien convocarlos a ustedes señores vocales, a la sesión ordinaria para el lunes de 04 enero del 2021, a las 10H00, en el salón de actos del GAD Parroquial, en lo que se tratará el siguiente orden del día;

Constatación del Quórum.

1. Informe de gestión del señor presidente.

PRESIDENTE: Queda a consideración de ustedes compañeros la aprobación del presente orden del día.

Sr. Juan Palate: Mociona que se apruebe el orden del día. **Ing. Paola Puco** apoya la moción.

PRESIDENTE: Señorita secretaria proceda a tomar votación.

SECRETARIA: Señores vocales procedo a tomar votación.

Sr. Miguel Plaza, a favor; Sr. Gonzalo Iza, a favor; Ing. Paola Puco, a favor; Sr. Juan Palate, a favor; Señor Presidente en consecuencia el pleno del legislativo resuelve: A través de votación ordinaria por unanimidad, aprobar el orden del día tal como consta en la convocatoria de esta fecha, mediante

RESOLUCIÓN N° GADPRSMT-SO-01-2021-01-04-01.

PRESIDENTE: Señorita secretaria sírvase a dar lectura al primer punto. **SECRETARIA:** Primero: **Informe de gestión del señor presidente.**

PRESIDENTE: 01 de diciembre de 2020 Un avance del 65% presenta la construcción de la Estación de Cuerpo de Bomberos Santa María del Toachi, junto a la Vice Alcaldesa Gloria Garófalo, Ximena Toro y Walter Andrade concejales, acudimos hacia el lugar para constatar los trabajos que se realizan. Gracias al Ing. Wilson Erazo Alcalde del Cantón se construye esta obra que servirá de gran ayuda en temas de emergencia de nuestra Parroquia y sectores aledaños. 02 de diciembre de 2020 Cómo Vice Presidente del CONAGOPARE Sto. Dgo. fuimos partícipes de la sesión solemne, donde se entregó un Acuerdo de Felicitación a la MsC. Ximena Orosco, Presidenta del Gobierno Parroquial Luz de América. 03 de diciembre de 2020 Por primera Vez el Ministro de Transporte y Obras Públicas Eco. Gabriel Martínez, visitó nuestra Parroquia, junto a la comunidad se hizo la socialización de la ampliación de la vía y como compensación se ofreció algunas obras de infraestructura que beneficiarán y ayudarán al adelanto de nuestra Parroquia SMT. 07 de diciembre de 2020 Junto al equipo de Técnico por parte del Concejo Provincial hicimos un recorrido por diferentes Recintos de nuestra Parroquia, la idea fue visualizar las necesidades para realizar el proceso de obras con la modalidad cogestión año 2021. 08 de diciembre de 2020 Junto al Gerente Zonal del Banco del Estado Xavier Vélez, nuestra Prefecta Johana Núñez, Vice Prefecto Dr. Luis Lara, se hizo una inspección del avance de la vía "Y" de la Corina - Santa Cecilia - El Tropezón, y se evidenció un avance del 80%. Esta arteria vial beneficia mucho a nuestra Parroquia, una obra importante para el sector agrícola y ganadero, ya que mejora la conectividad con la hermana provincia de Los Ríos. 11 de diciembre de 2020 Donación de luces LED por parte del Ing. Wilson Erazo Alcalde del Cantón, esta entrega se la realizó a las 7 Parroquias Rurales con el objetivo de adornar los parques de cada Parroquia. Gracias al valioso apoyo de la comunidad de la cabecera Parroquial y de diferentes recintos, continuamos con el Mejoramiento Vial de la Avenida



GAD
GOBIERNO AUTÓNOMO DEPARTAMENTAL

Santa María
del Toachi
Tierra Próspera
y Patrimonio Natural

ACUERDO MINISTERIAL
0432-30-12-2002

52 Primeros Colonos, esta vez culminamos de fundir los bordillos para continuar con el relleno y posterior
53 el adoquinado. Agradecemos a todas las personas que de todo corazón nos colaboran con un granito de
54 arena con dar continuidad a la obra que se la elabora en la modalidad cogestión. 16 de diciembre de
55 2020 Plantón en rechazo al recorte presupuestario. Al Ecu 911 asistimos a una marcha pacífica,
56 mostrando nuestra inconformidad al recorte presupuestario de las Juntas Parroquiales y Prefectura. 17
57 de diciembre de 2020 Con un Acto solemne celebramos los 18 años de Parroquialización de nuestra
58 querida Parroquia Santa María del Toachi. Debido a la pandemia lo tenemos que festejar de una
59 manera distinta, pero sin dejar de lado la responsabilidad de seguir dando lo mejor por esta Tierrita que
60 nos ha dado todo. 21 de diciembre de 2020 Una Navidad diferente, Que sea un tiempo especial para ti,
61 en el que te permitas volver a soñar y puedas abrazar a todos los tuyos. Gracias a la ayuda del Gobierno
62 Municipal con las luces LED y el aporte voluntario del Ing. Guido Quezada por la instalación se pudo
63 adornar parte del parque central, por lo tanto te invitamos a cuidar de estos adornos que embellecen la
64 Tierrita.

65 **PRESIDENTE:** Srta. Secretaria sírvase a dar lectura al siguiente punto. **SECRETARIA:** No hay más
66 puntos señor presidente. **PRESIDENTE:** Sin más puntos a tratar doy por clausurada la presente sesión.
67 Para mayor constancia firman la presente acta el Ing. Javier Masapanta Presidente del GAD Parroquial
68 y la Ing. Wendy Zambrano Secretaria – Tesorera, que da fe de lo actuado.

69
70
71
72

Ing. Javier Masapanta
PRESIDENTE

Ing. Wendy Zambrano
SECRETARIA-TESORERA